
 

 

Ordre du jour conseil d’établissement 
École Prévost 

24 janvier 2024 à 18h30 
 
Membres présents : 
Julie Degrasse (directrice), 
Agathe O’Donoughue (directrice adjointe), 
Lucie Renaud (Enseignante), 
Amélie Allard (enseignante),  
Karine Bourassa (enseignante), 
Lucie-Maude Marcotte (enseignante), 
Nathalie Thibault (responsable du service de garde),  
Catherine Vézina (présidente), 
Catherine Desjardins (vice-présidente), 
Katherine Gagnon (représentante du comité de parents), 
Véronique Corbeil (Parent), 
Véronique Fillion (parent),  
Jason Labrie (parent), 
 
Membres absents : 
Pierre-Olivier Raymond (parent). 
 
 

1. Ouverture de l’assemble : Ouverture à 18h30 
 

2. Prise des présences : Nous avons le quorum. 
 

3. Ordre du jour adopté : par Jason Labrie CÉ-007-2023-007 
 

4. Adoption et suivi du procès-verbal : Adopté par Mme Catherine Desjardins 
CÉ-007-2023-008 
 

5. Parole à l’assemblée : Aucune parole à l’assemblée.  
 

6. Photos scolaires 24-25 et 25-26 : L’Équipe de la récré propose ses 
services pour les deux prochaines années scolaires. Mme Degrasse 
présente l’offre proposée. Comme les parents sont satisfaits des services, 
nous renouvelons le contrat. Les photos scolaires 24-25 seront le 12-13 
septembre. CÉ-007-2023-009 
 

7. Présentation du projet éducatif 2024-2027.  
Mme Degrasse présente le mot de présentation de l’école, le contexte, la 
vision, les valeurs et le profil de sortie. Les enjeux, orientations et objectifs 
sont nommés.  
Adopté à l’unanimité 
CÉ-007-2023-010 



 

 

 
8. Suivi des mesures dédiées / protégées et confirmation des montants :  

Présentation des différentes mesures et des montants octroyés à l’école 
Prévost. 
Adopté par Catherine Desjardins 
CÉ-007-2023-011 
 

9. Suivi des levées de fonds :  
La campagne de financement de pain a été un succès. L’école a pu 
amasser une somme de 5000 $. La livraison du pain se fera le 21 février. 
 
Pour la campagne de financement de la course nature, les dates seront 
réservées auprès du parc. Le club optimiste sera partenaire encore cette 
année.  
 
Mme Fillion présente le prix fondation Desjardins. Elle nous a inscrites au 
concours et l’école Prévost a été sélectionnée. Un montant de 3000$ est 
donc versé par Desjardins pour les profils sportifs de l’école.  
L’an prochain, il faudrait penser à inscrire l’école pour d’autres projets au 
cours du mois d’octobre.  
 

10. Sorties éducatives : Mme Degrasse présente les dernières informations 
concernant les sorties « à risque ». Le ski reste une sortie autorisée, mais 
elle doit tout de même être bien encadrée. Certaines activités 
demanderont des autorisations particulières de la part du lieu où les 
activités sont offertes afin de fournir une preuve d’assurance. 

 

11. Service de garde : Certaines activités ont été modifiées dans le calendrier. 
La sortie au Megamaze est remise au 18 juin. La journée du 24 avril a été 
annulée à cause d’une tempête. Le thème est déplacé à la journée 
pédagogique de janvier. Les élèves de maternelle ont commencé le 
multichoix le vendredi. 
 

12. Parole à la représentante du comité de parents : Mme Gagnon présente 
les dernières nouvelles annoncées lors de la rencontre du comité de 
parents. L’application MTransport arrivera sous peu. Les parents pourront 
recevoir les avis de notification concernant le transport et l’école pourra 
aussi recevoir les communications de l’autobus.  
 

13. Adoption et résolution du code de vie de l’école : La dernière loi 
mentionnant que les cellulaires sont interdits à l’école demande une 
modification au code de vie afin d’inclure un libellé le mentionnant. Il est 
maintenant ajouté dans la section des objets interdits.  CÉ-007-2023-012 
Adopté par Véronique Corbeil 
 



 

 

14. Parole aux enseignants et à la direction : Au 2e cycle, les élèves ont eu la 
visite d’Éducazoo. Ils commenceront l’escalade sous peu dans le 
gymnase de l’école. Les 2e années iront en patin le 23 février dans le 
sentier Bois de belle rivière. Les élèves de 1re année n’ont pas pu aller au 
théâtre avec leur classe, mais un billet a été remis à chacun pour qu’ils 
puissent y aller le weekend. Les élèves du 3e cycle iront en ski pour la 
première fois cette semaine. Le plan de rattrapage pour contrer les effets 
de la grève est déjà en branle sous forme de tutorat ou de période de co-
enseignement.  
 

15. Semaine des enseignants et du personnel de l’école : La semaine du 
personnel scolaire se tiendra du 5 au 9 février prochain. Une proposition 
est faite pour que les parents puissent souligner leur reconnaissance aux 
membres de l’équipe-école.  
 

16. Varia :  
 

Projet cour d’école (classe extérieure) : Mme Julie et Mme Karen avec 
d’autres enseignants ont eu une rencontre avec les responsables du 
projet. Le projet sera déposé le 2 février prochain. CÉ-007-2023-013 
adopté par M. Jason Labrie 

17. Levée de l’assemblée : L’assemblée est levée à 21h00 

 

 

 

 

 


